

Yarisley Silva, médaille de bronze à Rabat



La Havane, 23 mai, (RHC/PL).- La perchiste cubaine, Yarisley Silva, a décroché la médaille de bronze au chapitre Rabat de la Ligue du Diamant, ce dimanche.

Écartée des pistes depuis des mois à cause d'un accident souffert par son copain, athlète lui aussi, Yarisley Silva est rentrée aux compétitions vendredi au meeting d'Ostrava, en République tchèque, où elle a décroché la médaille d'argent avec une marque de 4,60 mètres.

A Rabat, Yarisley Silva n'a pas pu dépasser la barre au-dessus des 4,50 mètres.

Cependant, elle a décidé d'améliorer sa performance, le 2 juin, à Rome, théâtre du prochain chapitre de La Ligue du Diamant. Bon courage, Yarisley!



Radio Habana Cuba